

MEDIATOR

551 Polisi Siap Amankan 600 TPS Kerinci dan Kota Sungai Penuh

Soni Yoner - KERINCI.MEDIATOR.CO.ID

Nov 25, 2024 - 12:11



KERINCI, JAMBI – Kepolisian Resor (Polres) Kerinci menggelar Apel Pergeseran Pasukan Pengamanan Tahap Pemungutan dan Penghitungan Suara Pemilihan Kepala Daerah Serentak tahun 2024 di Lapangan Apel Mako Polres Kerinci, Senin(25/22/2024).

Dalam amanatnya Waka Polda Jambi Brigjen Pol Edi Mardianto, mengatakan

Apel Pergeseran Pasukan ini melibatkan sebanyak 551 personel yang akan mengamankan lebih dari 600 TPS yang ada di Kabupaten Kerinci dan Kota Sungai Penuh

“Apel pelepasan pasukan pengamanan TPS ini di maksudkan untuk menunjukkan bahwa Polres Kerinci dan jajarannya telah siap mengamankan pelaksanaan pemungutan suara di Kabupaten Kerinci dan Kota Sungai Penuh,” Jelasnya.

Untuk menunjang pelaksanaan kegiatan pengamanan TPS yang berjumlah lebih dari 600 TPS dengan klasifikasi tingkat kerawanan yang berbeda beda, sehingga Polres Kerinci melibatkan kekuatan sebanyak 551 personel yang terdiri dari untuk Kota Sungai penuh sebanyak 149 personel dan kabupaten 402 Polres, Personel semua melibatkan Anggota Polres kerinci, BKO Polda Pold, Brimob dan tambah dari personel TNI.

“Untuk mampu menghadapi pelaksanaan tugas ini, saya menghimbau kepada seluruh petugas pengamanan agar tetap menjaga kesehatan, siapkan fisik dan mental dengan di landasi oleh integritas, ketulusan, keikhlasan, loyalitas dan tanggung jawab yang tinggi dalam memberikan pengamanan kepada masyarakat, hindari sikap dan tindakan yang tidak simpatik, arogan dan lain – lain yang tidak mencerminkan jati diri sebagai sosok pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat,”Ujarnya.

Lebih lanjut, Waka Polda Edi menambahkan bahwa pihaknya menghimbau agar setiap personel mampu bertindak tegas namun tetap humanis terhadap setiap pelanggaran hukum maupun pelanggaran protokoler kesehatan yang terjadi dalam pelaksanaan pemungutan suara yang akan berpotensi menimbulkan gangguan Kamtibmas secara umum.

“Tetap humanis, ciptakan kamtibmas yang aman damai bagi masyarakat serta jangan menyusahkan Polres Kerinci, pas waktunya pam kita bersiap dan jangan sampai terlambat, dan jangan sampai ada yang tidak pam di tps,” Tegasnya.